

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan mengenai Penggunaan Ayat-Ayat Al-Qur'an Oleh Guru Udin di Desa Baranggau Kecamatan Kapuas Kuala kabupaten Kuala Kapuas dapat disimpulkan sebagaimana berikut:

1. Ayat-ayat yang digunakan oleh Guru Udin dalam praktik pengobatan di Desa Baranggau Kecamatan Kapuas Kuala Kabupaten Kapuas ini terdiri dari 9 macam surah. Yang mana, dari masing-masing surah tersebut ada yang terdiri dari satu ayat, dua ayat, dan hingga keseluruhan surah. Ayat-ayat yang digunakan oleh Guru Udin dalam praktik pengobatan di Desa Baranggau kecamatan Kapuas Kuala Kabupaten Kapuas adalah: Q.S al-Fâtiḥah/1: 1-7, Q.S al-An'âm/6: 36, al-Ra'd/13: 1-selesai, Q.S al-Naḥl/16: 78, Q.S al-Anbiyâ`/21: 69, Q.S al-Qalam/68: 1, al-Insyirâḥ/94: 1-8, dan Q.S al-Lahab/ 111: 1-5.
2. Alasan Guru Udin menggunakan ayat-ayat tertentu dalam praktik pengobatan adalah sebagian besar ayat-ayat yang beliau gunakan tersebut adalah ijazah yang Guru Udin dapatkan dari ayah, habib, dan Guru-Guru yang mengajari beliau. Yang mana, dijelaskan oleh Guru Udin kembali tentang alasan-alasan mereka tersebut bahwasanya penggunaan ayat-ayat ini lebih banyak mengacu kepada pengambilan tabaruk pada ayat tersebut dan pemahaman tersendiri teradap ayat-ayat yang digunakan.

3. Cara penggunaan ayat-ayat Al-Qur'an oleh Guru Udin dalam praktik pengobatan ialah setiap pengobatan diawali dengan bertawasul kepada Nabi Saw dan keluarga, kedua orang tua, seluruh Guru, para wali Allah, para ulama, dan seluruh kaum Muslimin dan Muslimat dengan membaca surah al-Fâtiḥah untuk dihadiahkan kepada mereka semua, kemudian memohon kepada Allah Swt mudah-mudahan dengan berkat kemuliaan orang-orang yang dihadiahkan surah al-Fâtiḥah tersebut Allah qabulkan apa yang sedang dihajatkan. Setelah itu, baru membacakan ayat-ayat Al-Qur'an sesuai dengan penyakit yang dikeluhkan oleh pasien, dan ditutup dengan berdoa kepada Allah semoga dengan berkah ayat-ayat Al-Qur'an semoga Allah sembuhkan penyakit yang dikeluhkan oleh setiap pasien yang datang. Adapun media lain yang digunakan dalam praktik pengobatan ini selain ayat-ayat Al-Qur'an ialah berupa air minum, kapur sirih, dan tali celana untuk orang yang terkena sakit muntaber.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan serta terlampirnya sebuah kesimpulan di atas, maka penulis sangat menyadari atas banyaknya kekurangan dalam penelitian ini. Maka dari itu, penulis sampaikan beberapa saran-saran di bawah ini:

1. Untuk para mahasiswa dan mahasiswi yang akan melakukan penelitian selanjutnya hendaknya kembali mengkaji lebih dalam tentang fenomena yang berkaitan dengan penggunaan ayat-ayat Al-Qur'an sedang terjadi di tengah masyarakat, karena masih banyak fenomena-fenomena menarik

lainnya yang belum diteliti. Dengan demikian, kita sebagai mahasiswa dan mahasiswi berusaha mengungkap fenomena-fenomena tersebut agar menambah wawasan terhadap kajian Al-Qur'an.

2. Untuk para Guru Agama yang berperan sebagai orang yang mengayomi masyarakatnya, teruskan semangat untuk memperdalam apa saja yang terkandung dalam Al-Qur'an dan jangan pernah menyerah untuk menjadi orang yang bermanfaat bagi umat.
3. Untuk seluruh masyarakat umumnya, terlebih khusus bagi seluruh umat Islam agar tidak pernah lelah untuk membaca, memahami, menghayati, serta mengamalkan apa yang telah diajarkan dalam Al-Qur'an yang merupakan kitab pedoman dalam menjalani kehidupan.